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Grüne Beiratsfraktion Vegesack  
 
An das Ortsamt Vegesack 
 
Beschlussvorschlag für die Beiratssitzung am 19.04.2021 
 
Top: 5 Teilfortschreibung der Verkehrsentwicklungsplanung 
 
Vegesack fahrradfreundlich und mit ÖPNV gut erreichbar gestalten! 
 
 
Der Beirat Vegesack fordert die Senatorin für Klima, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und 
Wohnungsbau auf mit der Teilfortschreibung der Verkehrsentwicklungsplanung folgende 
Schwerpunktsetzungen vorzunehmen: 
 

• zur Aufwertung für den Radverkehr sind 
a) die dringend benötigten Premium- und Radverkehrsrouten bedarfsgerecht zu planen und 

herzustellen und  
b) an den Flüssen „Weser“ und „Lesum“ die Radwegestrecken attraktiv zu führen und zur 

Steigerung des Erholung und Freizeitwertes überregional anzubinden 
c) das bestehende Radwegenetz im Beiratsgebiet ist instand zu setzen und zu unterhalten 

• zur Aufwertung des Öffentlichen Personennachverkehrs sind  
a) die Regio-S-Bahn-Taktung Bremen- Vegesack und Vegesack – Farge vorausschauend zu 

intensivieren  
b) das Busliniennetz in der Taktung und Linienführung auf die sich entwickelnden Bedarf u. a.  

aus neuen Wohngebieten wie zur Line 87 (Meinhardt-Löffler-Str.)  

 
Begründung: 
 
Mündlicher Vortrag in der Debatte der Sitzung zum Tagesordnungspunkt.  
 
 
Christoph Schulte im Rodde für die Grüne Beiratsfraktion Vegesack   


